

Am Donnerstag den 05.05.2016 fand nach einer gemeinsamen Messe die traditionelle Florianifeier der Feuerwehren (St.Veit, Rainfeld und Wiesenfeld) der Marktgemeinde St.Veit/Gölsen statt.

Die diesjährige Feier stand ganz im Zeichen der Neuwahlen und den damit verbundenen Aufgaben im Feuerwehrwesen.

Zum Beginn der Feier legte Kommandant Siegfried Weissenböck ein kurzes Resümee der zahlreichen Aktivitäten der Gemeindewehren dar und den über 35.000 freiwillig geleisteten Stunden im Jahr 2015.

Anschließend berichtete der neu gewählte Abschnittsfeuerwehrkommandant Brandrat Herbert Kimeswenger über die Zusammensetzung und Aufgaben in den Abschnitten bzw. Unterabschnitten des Bezirkes. Zum Abschluss seiner Ansprache würdigte er die langjährige Tätigkeit seines Vorgängers, EBR Josef Freilinger.

Landesfeuerwehrrat Anton Weiß lobte die großartige Zusammenarbeiten mit den Gemeinden. Er dankte den Feuerwehrfunktionären für ihre ehrenamtliche Tätigkeit auf Abschnitts- bzw. Bezirksebene.

Im Anschluss berichtete Katastrophenreferent GGR Gerhard Jun über den vorbildlichen und unentgeltlichen Einsatz der Feuerwehren der Marktgemeinde.

Zum Abschluss bedankte sich BGM Johann Gastegger für die erbrachten Leistungen der Gemeindewehren und lobte die hervorragende Jugendarbeit. Weiters betonte er dass es für die Feuerwehren eine Selbstverständlichkeit ist, bei einem Notruf zum Wohle der St.Veiter Bevölkerung auszurücken.

Text und Fotos: BI Werner Planer, FF Wiesenfeld

Das Jugendversprechen wurde von folgenden Feuerwehrjugendmitgliedern der FF Rainfeld abgelegt:

Thomas Hinterwallner, Laura Hausleitner, Fabian Hartmann, Leonhard Gramm und Lukas Mayrhofer

In den Aktivstand angelobt wurden für die FF Rainfeld:

Christoph Brunner und Sascha Förster

{gallery}Floriani2016{/gallery}

